

Quimper Cornouaille Développement lance une nouvelle campagne pour attirer les actifs

J.E lejournaldesentreprises.com/finistere/breve/quimper-cornouaille-developpement-lance-une-nouvelle-campagne-pour-attirer-les-actifs-2064675



[Finistère](#)

[Ressources humaines](#)

04 juillet 2023

Après [l'édition d'un guide en 2022](#), Quimper Cornouaille Développement (QCD), l'agence de développement et d'urbanisme de Cornouaille, lance [une campagne de communication digitale](#) jusqu'en septembre en direction des actifs (profils de cadres mais aussi de porteurs de projets). Cette campagne de communication a été réalisée avec 6 dirigeants d'entreprises engagés : Daniel Sauvaget (Ecomiam), Emmanuelle Cadiou (Cadiou Industrie), Loïc Hénaff, (Hénaff SA), Olivier Le Strat (H2Gremm), Stéphanie Roos-Faujour (Sea to sea et réseau FCE Finistère) et Christopher Franquet (Entech). La campagne se décline notamment sur le réseau social LinkedIn avec les témoignages des six dirigeants.

Les dernières infos

- [Bretagne](#)

[Réseaux économiques](#)

[Guénolé Merveilleux prend la tête de l'Abapp](#)

[04 juillet 2023](#)

- [Quimper](#)

[Assurance](#)

Gabrielle Petillon nommée directrice juridique et conformité du groupe Adelaïde

[03 juillet 2023](#)

- [Financement](#)

Le fonds Mer Invest a investi 9 millions d'euros dans 25 entreprises en cinq ans

[03 juillet 2023](#)

[Voir + de brèves](#)